

まちのできごと

みなさんからの情報を待ちています。
役場企画課までご連絡ください。☎22-0511



合同金婚式

11月2日に田代地区中央公民館において、結婚50周年を迎えた方々を対象とした、錦江町合同金婚式が開催されました。

今回の対象は55組で、当日は、38組の方々が出席されました。

式では、町長の式辞、記念品贈呈に続いて、三献の儀が行われ、50年ぶりの三三九度を感慨深げに受けました。

また、祝宴も行われ、踊りなどのアトラクションを、昼食をとりながら楽しみました。

これからも、夫婦仲良く楽しい人生をお過ごしください。

子ども球技大会

11月6日、子どもの健康増進と子供会の交流を図るため、第1回子ども球技大会がサンドームにおいて開催されました。

大会には町内の小中学生と保護者、約1,000名が参加して、ドッヂボールやソフトバレーボールなどの競技を行いました。いずれの競技も選手だけでなく、保護者の方も熱心に応援され、熱い戦いが繰り広げられました。

球技大会を通して、子ども会の交流だけでなく、親子のふれあいも感じられる楽しい1日でした。



川原地区村づくり相撲大会

11月13日、若宮神社で毎年恒例の川原地区村づくり相撲大会が開催されました。

オープニングでは、田代小学校児童による棒踊りの奉納が行われ、行事の軽妙な実況のもと、次々と取り組みが行われました。

また、大寺一幸さん（折小野自治会）による相撲甚句の披露や赤ちゃんの土俵入りもあり、子ども会、青年団、婦人会、約600名が参加し、とても盛り上がった相撲大会となりました。